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Senatsverwaltung für Inneres und Sport 
 
 
 
 
Herrn Abgeordneten Tom Schreiber (SPD) 

über 
den Präsidenten des Abgeordnetenhauses von Berlin 
 
über Senatskanzlei - G Sen - 
 
 
 
Antwort 

auf die Schriftliche Anfrage Nr. 18/21951 
vom 19. Dezember 2019 
über Polizei Berlin – Sicherstellungsgelände Status Quo 2019 
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre Schriftliche Anfrage wie folgt: 
 
 
1. Welche Sicherheitsfirmen waren in der Zeit von 2016 bis heute für die Überwachung der beiden 

Liegenschaften verantwortlich? (Aufstellung der beauftragten Unternehmen in den letzten acht 
Jahren und jeweiligen Liegenschaft erbeten.) 

 
Zu 1.:  
Die gewünschten Informationen sind der nachfolgenden Tabelle zu entnehmen: 

Sicherstellungsgelände Zeitraum Überwacht durch 

Cecilienstraße 92, 
12683 Berlin 
 

seit 
28.12.2017 
 

Stolzenburg Sicherheit & Service 
GmbH, 
Pettenkoferstraße 16-18, 
10247 Berlin 
 

Belziger Straße 52 - 58, 
10823 Berlin 
 

14.08.2017 
- 
31.01.2018 
 
 
seit 
01.02.2018 
 

Stolzenburg Sicherheit & Service 
GmbH, 
Pettenkoferstraße 16-18, 
10247 Berlin 
 
RWS Sicherheitsservice GmbH, 
Am alten Flughafen 1, 
04356 Leipzig 
 

 
Eine über die Maßnahmen der Polizei Berlin zur Unterkunftssicherung 
hinausgehende Bewachung beider Objekte vor den oben genannten Zeiträumen 
erfolgte nicht. 
 
2. Ist nach einem Jahr nun die Standortentwicklung der Cecilienstraße abgeschlossen? (Wenn ja, 

mit welchem Ergebnis?) 
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Zu 2.: 
Mit Abschluss der Realisierung des Neubaus einer Sicherstellungshalle in der 
Cecilienstraße ist die dortige Standortentwicklung für die Sicherstellung 
abgeschlossen. 
 
3. Wie oft gelang es in den letzten neun Jahren unbefugten Personen die Liegenschaften zu 

betreten und wie oft wurde dies versucht? (Aufstellung der jeweiligen Liegenschaften in den 
letzten acht Jahren erbeten.) 

 
Zu 3.: 
Die Anzahl der Fälle unbefugten Betretens ist folgender Tabelle zu entnehmen: 

Jahr Belziger Straße Cecilienstraße 

2011 0 0 

2012 0 1 

2013 0 1 

2014 0 2 

2015 0 7 

2016 0 4 

2017 2 10 

2018 4 1 

2019 1 4 

Gesamt 7 30 

 
Versuche unbefugten Betretens werden polizeilich nicht erfasst, da es sich hierbei 
nicht um einen Straftatbestand handelt.  
 
4. Wann genau wird der Neubau des Kfz-Sicherstellungsplatzes und der Kfz-Sicherstellungshalle 

fertiggestellt? 
 

Zu 4.: 
Die Fertigstellung wird voraussichtlich im 3. Quartal 2021 erfolgen. 
 
5. Welche Planung gibt hierzu hinsichtlich der Liegenschaft in der Belziger Straße? 

 
Zu 5.: 
Die Zuständigkeit für die weitere Nutzung der Liegenschaft Belziger Straße liegt bei 
der BIM Berliner Immobilienmanagement GmbH. Die Liegenschaft wird derzeit für 
eine Verwaltungsnutzung geprüft, bei der ggf. auch Flächen für einen möglichen 
Wohnungsbau (Freiflächen) zur Verfügung gestellt werden sollen. 
 
 
Berlin, den 16. Januar  2020 
 
In Vertretung 
 
 
 
Torsten Akmann 
Senatsverwaltung für Inneres und Sport 


